

# Volkssolidarität stattet unsere Kids mit neuer Spielkleidung aus



Am 07.09.22 durften wir den Kids unserer Tischtennisabteilung neue Spielkleidung überreichen, die wir einmal mehr von der [Volkssolidarität Kreisverband Bautzen e.V.](#) finanziert bekamen. Zu diesem freudigen Ereignis besuchten uns Frau Pietsch und Herr Unger und wir nutzten die Gelegenheit, uns für das Sponsoring bedanken. Die Volkssolidarität unterstützt uns nämlich außerdem seit 5 Jahren mit der Finanzierung der Fahrtkosten für unsere Trainingslagerfahrten nach Hodonin. Nach dem in persönlichen Gesprächen einige Fachfragen beantwortet wurden ging es am Ende auch um Ideen, wie die weitere Zusammenarbeit vertieft werden kann. Wir freuen uns darauf und sagen noch einmal DANKE!